



14. 04 2023

Reinigung der Wanderschilder

Wie zwischen der Gemeinde Weisenbach und dem NaturFreundeverein vereinbart, wurde die Pflege- und Instandhaltung der Wanderbeschilderung durch den NaturFreundeverein am Freitag, den 14.04.23 begonnen. Die Wanderschilder auf der Gemarkung Weisenbach wurden gereinigt und kontrolliert. Diese Aktion wird jedes Jahr vor dem Beginn der Wandersaison durchgeführt. Harald Hils und Hans-Peter Schaible führen die Standorte mit diversem Putz- und Reinigungsmittel an und schnitten auch verschiedenes Gehölz um die Standorte herum zurück. Die Gemeindeverwaltung bedankt sich sehr herzlich für das ehrenamtliche Engagement!

